

Vos questions / nos réponses

Vomissements

Par [Profil supprimé](#) Postée le 28/03/2022 17:29

Bonjour, je vomis régulièrement depuis l'arrêt d'herbe, depuis 9 jours exactement. J'arrive à m'hydrater .

Mise en ligne le 29/03/2022

Bonjour,

Chez beaucoup de consommateurs qui diminuent ou arrêtent le cannabis, un "syndrome de sevrage" peut se manifester. Il s'agit d'un ensemble de symptômes plus ou moins forts pouvant s'étendre de une à quatre semaine selon les individus.

Il peut y avoir le plus couramment des troubles du sommeil, de l'appétit et de l'humeur. Vous trouverez davantage d'éléments sur le syndrome de sevrage dans la fiche-produit dont nous vous mettons le lien en bas de réponse. Les symptômes y sont explicités au chapitre "dépendance".

Il nous est difficile de savoir si ces vomissements sont en lien direct avec votre sevrage, c'est possible mais ce n'est pas le symptôme le plus courant. Si cela persistait vous pouvez consulter votre généraliste afin de comprendre l'origine des vomissements.

Il est aussi possible de consulter gratuitement et de manière confidentielle un médecin addictologue dans le cadre d'un Centre de Soin d'Accompagnement et de Prévention en Addictologie (CSAPA). Nous vous mettons également un lien si vous souhaitez effectuer une recherche de CSAPA dans votre périmètre géographique.

Nous vous souhaitons un bon rétablissement.

Bien cordialement.

En savoir plus :

- [Fiche sur le cannabis](#)
- [Adresses utiles du site Drogues info service](#)